

Mágica noche de carnaval de antaño

Escrito por Administrador
Domingo, 22 de Febrero de 2015 00:00

{besps}cultura22022015|width=215|height=349{/besps}

Si volver en el tiempo fue la meta, claro que se logró. El pasado sábado 21 de febrero por la noche, el camino a La Paz fue un mundo de gente. El carnaval de antaño reunió a la familia, como era de esperarse, padres y abuelo conversaron con los más chicos sobre los corsos de épocas pasadas en el campo.

Los almacenes de La Paz Chica ubicados camino al Cine Club Colón, colmado de personas a la vera de la calle, como así también en los frentes de los mismos, tenían la ornamentación a tono. Máscaras enormes en los postes, banderines que colgaban en tramos extensos y luces de colores, maravillaron a propios y ajenos. Ningún detalle quedó librado al azar, al aproximarse al Cine Club Colón, el grupo de teatro "Cabeza de Alfajor" invitaba a los chicos a jugar en la kermés. Un pasaje en el tiempo que incluyó malabaristas y payasos, los que utilizando términos antiguos, dieron color al sector de juegos, donde se podía ponerle la cola al chancho, derribar latas y colocar los aros.

Al llegar a la cancha de baby fútbol, la maravilla del carnaval de antaño siguió impactando. El verde césped del campo de juego contó con un mega escenario donde más tarde se armó el baile con las actuaciones del cantante Facundo Pier, el grupo "Los Pampas" y el "Cuarteto de Fiesta Imperial". El cielo de la cancha se cubrió con banderines, el alambrado de los laterales con telas coloridas y la cantina de las instituciones que integran la comisión de corsos, respondieron más aún a la propuesta de reflejar un carnaval de antaño. Como si fuera poco, la calle principal fue escenario de corridas de serpentinas y papel picado.

Las carrozas fueron la vedette de la noche, con máscaras antiguas y ropa acorde desfiló el auto de Raúl Berdini, también hubo un desfile veneciano, los típicos carros con chicos saltando, los caballos tirando de carretas decoradas para la ocasión, ni los bomberos voluntarios se quedaron afuera de la fiesta y desfilaron con el antiguo autobomba. Se entregaron menciones especiales a las

Mágica noche de carnaval de antaño

Escrito por Administrador

Domingo, 22 de Febrero de 2015 00:00

instituciones que formaron parte de la fiesta y un premio al mejor disfraz, resultando ganadora María Esther Reina.

El Centro Nativo Cardo Azul brindó un espectáculo con sus bailarines vestidos de época, se sumaron murgas y comparsas de las instituciones e invitados, logrando un desfile con color y alegría.

El carnaval de antaño cerró con un gran baile, generando en todos los presentes una sensación de magia y felicidad. Fue una verdadera fiesta en la que la organización fue excelente y la alegría de los vecinos volvió a responder como era esperado.

La Municipalidad de Roque Pérez agradece a quienes participaron y a las más de 6.000 personas que concurrieron a esta nueva propuesta, transformándola en un éxito.